
Rescatan funcionarios de Medicina 1:': 
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presiones como en el caso de la pretendida repetición del O 
examen de Microbiologta , dañarla el mismo prestigio ;¡: 
profesional de quienes ahora son estudiantes. 

El Decano de la Facultad de Medicina y varios directi
vos de la misma fueron rescatados ayer por un grupo de 
vigilantes de la Universidad, cuando los profesionales 
eran mantenidos como rehenes por parte de estudjantes 
reprobados en. Microbiologta. 

El caso, que fue calificado como "La Pequeila Entebbe 
de Medicina", ocurrió ayer entre 3:15 de la tarde y 3:20, es 
decir que en cinco minutos se logró "el rescate". 

Carlos Ennque Parada Sandoval y Rafael Fuentes 
Gut 1~rrez, abandon~ran el edificio, después de una 
reumón en la que reiteraron su posición de no repetir el 
examen parcial de Microbiologla. 
, La "operación de rescate", fue ejecutada sin ningún 

saldo que lamentar, por un grupo de 7 miembros del 
cuerpo de vigilantes. 

Es el caso que un grupo de estudiantes de la Facultad de 
Medicina, reprobados en Microbiologta, armados de pie
dras y garrotes, se tomaron al mediodta las salidas del e
dificio de dicha Unidad Académica , para impedir que el 
Decano Dr. Mauricio Salazar Torres y Jos directivos, 
Ores. Guillermo Tinetti Santos, Leonor Isabel de Linares, 

Se informó por parle de directivos de la Facultad de 
Medicina, que actualmente los reglamentos determinan 
que los 4 parciales o evaluaciones que se hacen 
r!!presentan el 60% de la calificación total y el examen 
fmal se cahf1ca con el otro 40% , lo que significa que 
aquellos que reprobaron el primer parcial pueden toda vta 
recuperar el pase de la materia. Se dijo que ceder a las 

_El Padre López Continuará 
con la Orquesta Don Sosco 

Padres de familia del Colegio 
Don Bosco, de esta capital tra
jeron a EL DIARIO DE HOY nota 
explicativa sobre la situación que 
se habla planteado con el traslado 
del Padre López, director de la 
orquesta de esa institución. 

La nota de los padres de familia 
dice: 

ves años como otros conjuñtos que 
se han mencionado por ahl, smo 
por espacio de casi 20 años de 
ininterrumpidos triunfos en New 
York, México, San Francisco, 
Panamá y Centroamérica. 

" Admiramos la se~ridad con 
que ese "EXALUMNO ' da bonitos 
consejos y la facilidad con que 
soluciona los problemas ol
vidándose que la más elemental 
experiencia nos ensena que cada 
hombre tiene su ¡:racia o don es
pecial que lo dislmgue. Muy bien 
por sus soluciones en el campo 
teórico. Por lo que a nosotros 
respecta seguiremos con el Padre 
López y con él seguirán nuestros 
hijos, pues, de su ·experiencia y 
competencia estamos ya seguros, 
lo demás habla que demostrarlo 
con hechos. 

Por otra parte. los estudiantes, insisten en su posición ~ 
de que se les repita el examen pues " obtuvieron que el O 
Consejo Superior Universitario asilo acordara" . Además O 
quieren que la Facultad les financie los estudios de in- t"l 
terciclo de Qulmica Orgánica. :e 

Asimismo se comentó que las Facultades son O 
autónomas en lo docente y que el Consejo únicamente optó ~ 
por recomendar la repetición del examen pero es 
decisión de la Junta Directiva SI se repite o no dicha prue- 3: 
ba. A la Junta Directiva, se di jo, le ha parecido un prece- ;1 
dente funesto el repetir el examen. :l 

"Para aclarar varios conceptos, 
algunos erróneos y otros ten
denciosos rererentes al temor de 
que el Padre Vlclor M. López, deja 
la Orquesta Don Bosco, fundada 
por él y que tanto renombre ha da
do al pals, queremos hacer del 
conocimiento del estimado público 
salvadoreño, aunque en Asamblea 
hablamos acordado evitar toda 
publicidad, que el Padre López, 
seguirá al frente de su Orquesta, 
llevándola a más altas conquistas 
con la ·colaboración de lodos noso
tros, los papás de los niños que 
integran la Orquesta , ya que somos 
nosotros los que mejor sabemos los 
grandes méritos y los in
numerables sacrificios con que él 
ha sabido mantenerla, no por bre-

"Los instrumentos que algunoo 
niños se han llevado a sus casas 
son aquellos que fueron comprados 
por sus papás con sus propios 
fondos , aunque buen derecho 

-Favor pase a la Pág. 27. 

UN INCREMENTO DE 5 MILLONES de colones representan el proyecto ae las nuevas1an¡as 
de Arbitrios Municipales que dio a conocer ayer el alcalde de San Salvador. El documento fue 
entregado a representantes de la libre empresa para que en un período de ocho días den su 
opinión. De izquierda a derecha: Rodolfo Weisskopf, Ing. José Napoleón Gómez, Alcalde ; Leonel 
Mejia, Dagoberto Marroquín y Mauricio Ernesto Martínez. (Foto de Pedro Rodríguez) . 

IJ;¡d;da ;;eT~d~a~iolos Alcaldía Quiere Percibir 
~~.~~~ .. ~,~~ ~!~.~. ····~ ....... , 5 Millones en Impuestos 
de la zona norte de la república, las pequeños, dijeron. Un incremento anual de más de dimos hoy que se nos ayude a a los presentes una relación de los 
fuerzas productoras nacionales se F .A.R.O. de la zona norte in- cinco millones trescientos mil ponernos de acuerdo. ingresos municipales de la 
encuentran organizadas para velar el u y e, entre otras, las zonas norte colones en concepto de impuestos Agregó el Alcalde que la actual Alcaldla en los últimos años, sus 
por la vuelta a la normalidad de la de San Salvador, La Libertad, de - busca percibir la Alcaldla con la ta rifa de arbitrios municipales es necesidades a fin de establecer la 
producción agrtcola, y, ast derogar Cuscatlán, Chalatenango, etc. aprobación de las nuevas tarifas de "anacrónica , fuera de época y es urgencia de reformar la tarifa . 
las leyes del !STA y la del primer Explicaron que hasta hoy quedó arbitrios municipales de San necesa rio actualizarla siendo lo Los presentes fueron anuentes en 
decreto de transformación organizado ese frente debido a las Salvador, tal lo explicaron a más equitativo posible". La actual que deben reformarse las tarifas al 
agraria. dificultades que afrontan a la falta representantes de la L1bre tarifa no ha sufrido variaciones mismo tiempo que externan su 

La información sobre la es- de comunicación entre los in- Empresa. desde 1940 y en ella,_ hay muchos• interés por conocer " la forma en 
trucluración de F.A.R.O. de la teresa dos en defender los intereses Ayer mismo les fueron en- rubros que no pagan por que en esa que se proyecta reformar". 
zona norte, la dieron los señores populares, pero tal cosa ya está tregados a personeros de la epoca no exisUan, según comentó 
Ernesto Piche Alas, lng. Ber- superada, y el F.A.R.O. de la zona Cámara de ComerciO, y de la el Alcalde. INCREMENTO 
nardo Sandoval Vaquero y Carlos norte se enc)lentra funcionando. Asociación Salvadoreña de Se informó a los representantes DE INGRESOS 
López Guevara, quienes asistieron se contempla la posibilidad de lnduslrial.es anteproyectos de la de la Libre Empresa que los fondos 
a la concentración masiva que tuvo efectuar la próxima concentractón nueva tanra para. q~e la estudaen Y municipales provienen de im-
lugar en el plantel Entre Ríos de la masiva en Chalalenango, pero no externen sus opm10nes antes de puestos permanentes y tem-
Cooperativa Algodonera , juris- se sabe cuándo se hará en caso esa que el Consejo la avale y la envie a poral~ . seilalándose como 
dicción de Zacatecoluca . El sea la determinación. la Asamblea. permanentes los aplicados al 
F .A.R.O. de la zona norte quiere El Ing. José Napoleón Gómez, comercio la industria y servicios , 
decir Frente Agropecuario BIEN TRABAJADO informó que era su interés que la s•endv :os más fuertes los relativos 
Regional Organizado. EL SUEW nueva tarifa de arbitrios fuese a los dos primeros campos. Como 

conocida por todos los sectores de impuestos temporales se se-
UN SOW FRENTE En cuanto al criterio equivocado la capital, para que cuando se ilalaron algunas actividades 

de que algunas tierras de la zona discuta en la Asamblea , si estos comerciales e temporales) viali
norte no están bien cultivadas, mismos sectores participan en su dad, y desalmacenamiento 'de 
Sandoval Vaquerano y López Gue- discusión, ya conozcan de que se aguardiente. 

Con la formación de este nuevo 
F .A.R.O., queda integrado un solo 
frente en toda la república, or
ganismo compuesto por agricul
tores. ganaderos, comerciantes, 

vara asentaron que eso es falso, trata. "No queremos, dijo Gómez, INGRESOS ACTUALES 
hacer nada a espaldas de los Y FUTUROS 

-Favor pase a la Pág. 25· sectores involucrados y por eso pe- Las fuentes municipales hicieron 

El presupuesto municipal de 1976 
fue elaborado con base a supuestos 
ingresos para este año por la canti
dad de siete millones quinientos se
tenta y seis mil seiscientos vein
tidós colones doce centavos. Con la 
nueva tarifa se busca que los in
gresos se incrementen en cinco 
millones trescientos ocho mil no
vecientos setenta y seis colones 
sesenta y ocho centavos, logran
dose que los nuevos ingresos 
anuales con la nueva tarifa sean de 

-Favor pase a la P,g, 49. 

No Aceptan el Colón en fas fronteras 
En los puestos fronterizos de El graves situaciones a comerciantes que pagar tres colones por cada tulos en donde se especifica que salvadoreños en los puestos 

Salvador con Guatemala no salvadoreños o turistas para pasar quetzal. El problema ha llegado a " no se acepta el colón sal- fronterizos dijeron que hasta la 
aceptan el colón salvadoreño. al vecino pals. Dijeron que tal grado -dijeron- que en las vadoreño." fecha jamás han recibido orden de 
segun lo pudieron con~l~tar personas particulares conocidos mismas oficinas gubernamentales no aceptar ':ual_qui~r d!nero. En 
nuestros reporteros en ¡ira como "coyotes", que son los que se de Guatemala, en los puestos cuanto a la d1llcil s1tuac1ón de los 
efectuada el pasado fin de sem~'"'· encargan de cambiar los colones fronterizos no aceptan el dinero E LAS FRONTERAS DE salvadoreños .. para el paso al 

Funcionarios guatemaltecos que salvadoreños por quetzales, ~e salvadoreño. Y como s. eso fuera EL SALVA DOn vecmo pals, d1¡eron que tratan de 
pidieron omitir sus nombres por niegan a efootuar tal camb1o poco -señalaron- en algunas SE ACEPTAN TODAS ayudarlos hasta donde sea pos1ble 
temor a perder sus trabajos di- porque dicen que la moneda Sdl- ventanillas donde se cobran los LAS MONEDAS. para camb1arles dmero sal-
jeron que este problema se agudizó vadoreila esta en peligro. Si algún respectivos impuestos para dogar vadoreño · por quetzales. 

e hace un mesJ PQniendo en salvadoreño--obtiene cambio. tiene a Guatemala. se ha coloca o ró- Al ser entrevistados funcionarios ___ _ 


